

## Amtsblatt

f. d. Bezirkshauptmannschaft Zwettl

der k. k. Bezirkshauptmannschaft Zwettl vom Donnerstag, den 21. März 1918.

**Verordnung des Gesamtministeriums vom 7. März 1918 betreffend die Einführung der Sommerzeit für das Jahr 1918.** Auf Grund des Gesetzes vom 24. Juli 1917 wird verordnet: Für die Zeit von Montag, den 1. April 1918, bis Sonntag, den 29. September 1918, wird durch Verlegung der Zeit um eine Stunde die Sommerzeit auch in diesem Jahre eingeführt. Danach wird die Uhr am 1. April Morgens um 2 Uhr der bisherigen Zeitrechnung um eine Stunde vorgestellt und am 29. September Morgens um 3 Uhr der in dieser Verordnung festgesetzten besonderen Zeitrechnung (Sommerzeit) um eine Stunde zurückgestellt. Morgens am 29. September 1918 erhält die erste Stunde von 2 bis 3 den Zusatz A und die zweite Stunde von 2 bis 3 den Zusatz B. Diese Verordnung tritt mit dem Tage der Kundmachung in Kraft.

# EKZ-Widmung: „Alles OK“, sagt Volksanwalt

## Großprojekt-Prüfung nach Beschwerde von Christof Kastner anstandslos abgeschlossen.

ZWETTL. Wie am Donnerstag, 15. März 2018, von der Stadtgemeinde Zwettl bekannt gegeben wurde, war die Volksanwaltschaft nach einer Beschwerde von Christof Kastner hinsichtlich der Änderung des Flächenwidmungs- und Bebauungsplans für die Errichtung eines Einkaufszentrums in der Zwettler Gartenstraße mit einer Prüfung betraut. „Unter Bezugnahme auf die mediale Vorberichterstattung in dieser Angelegenheit möchte ich Sie in meiner Funktion als Stadtdirektor der Stadtgemeinde Zwettl-NÖ davon in Kenntnis set-



So oder so ähnlich könnte das zukünftige Kampcenter in der Zwettler Gartenstraße aussehen.

Foto: CONSIDIO

zen, dass die Volksanwaltschaft das von ihr aufgrund einer Beschwerde von Christof Kastner eingeleitete Prüfverfahren betreffend vom Gemeinderat beschlossener Änderungen des örtlichen Entwicklungskonzepts sowie des Flächenwidmungs- und Bebauungsplans im Zusam-

menhang mit der von einem Investor geplanten Errichtung eines Einkaufszentrums ohne Feststellung eines Missstandes in der Verwaltung der Stadtgemeinde Zwettl-NÖ abgeschlossen hat“, heißt es in der ungekürzten Stellungnahme von Stadtdirektor Hermann Neumeister.